
             
 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 2 UCM TALCA. 

TEMA: INFRAESTRUCTURA, SERVICIOS E INCLUSIÓN. 

 

FECHA:   Jueves, 25 de abril de 2019

LUGAR:   Sala Reuniones Rectoría 

HORA INICIO:  16:01 Hrs. 

HORA TÉRMINO:  17:15 Hrs

 

PARTICIPANTES 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  VRAC – REEMPLAZO CARLOS FIGUEROA 

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES 

MARLENNE MACAYA SAZO  ACADÉMICO DEPTO DE ENFERMERÍA 

JORGE MENDEZ CORNEJO  ACADÉMICO FAC. EDUCACIÓN 

GERARDO OJEDA  DAI

ALONSO TORRES  DGE 

JAIME TORRES TAPIA  CASINO 

BARBARA LARA BURGOS  CASINO

CHRISTIAN DIAZ VENEGAS  CCEE AUDITORÍA 

SEBASTIAN DÍAZ   PARI

VANESSA PEREZ FUENMAYOR  DIRECCIÓN DE ESTUDIOS Y GESTIÓN DE PROYECTOS. 

SEBASTIAN VASQUEZ MOSQUEIRA  CCEE ING. EN CONSTRUCCIÓN 

AIXA JADUE ARAYA  CCEE. EDUCACIÓN ESPECIAL

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos  

 Revisar corredor tras arco sur en cancha 2. (revisado, prácticamente despejado) 

 Posibilidad de contar con bicicletero en sector de Campos Deportivos y averiguar nombre 
de candado ideal. (Realizada consulta en DAI, los candados se llaman ulock) 

 VRAF  solicitará  reunión  con  Club  Deportivo  para  ver  tema  de  horarios  selecciones. 
(Fernanda Vallejos, administradora del Club deportivo  se  reunió con  la profesora  Jessica 
Mondaca). 
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 Contar con instrucciones en caso de emergencia en todas las salas (reunión con PRI) (De: 
Jose  Luis  Riquelme  Cornejo  <jriquelme@ucm.cl>  nos  encontramos  trabajando  en  los 
planes de emergencia de toda la Universidad, de los cuales se desglosará en instructivos 
con el  fin de hacerlo visible a toda  la comunidad. Respecto a  los simulacros, espero que 
una  vez  tengamos  definido  los  planes  de  emergencia  e  instructivos,  poder  ejecutar  un 
simulacro con apoyo de Bomberos y ONEMI, lo que esperamos poder llevar a cabo antes 
de terminar el primer semestre.) 

 
Tabla. 

 Eliminación en Casino de elementos desechables. (Alonso Torres) 
 

PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por miembros de la mesa. 
Respecto a acuerdo de bicicleteros en sector campos deportivos Director DAI señor Gerardo Ojeda 
informa a los presentes que ya se encuentran licitados y se instalarán en las próximas semanas 3 
nuevos bicicleteros en diferentes sectores del campus. 
 
Se  informa  a  los  presentes  que  el  día martes  23  se  realizó  una  visita  a  los  trabajos  del  nuevo 
edificio de aulas en compañía de las estudiantes de Educación Especial que participaron de mesa 
anterior, se espera que en próxima sesión poder contar con la retroalimentación respectiva. 
 
DGE  presenta  a  señorita  Vanessa  Pérez  Fuenmayor  integrante  de  la  Dirección  de  Estudios  y 
Gestión de Proyectos. 
Se informa a los presentes con Vicerrectora Mary Carmen Jarur, no podrá estar presente y en su 
reemplazo asistirá el señor Carlos Figueroa. 
DGE  informa que  se  solicitó  a  los estudiantes en  innumerables ocasiones  los  temas que desean 
conversar en esta instancia, los cuales nunca fueron enviados, pese a los acuerdos sobre ello. 
 
Damos inicio a la sesión a las 16:01 horas. 
 
Eliminación en Casino de elementos desechables. 
 
Alonso Torres (DGE), presenta tema sobre la eliminación de elementos desechables de los casinos 
de la universidad, por lo cual presenta a don Jaime Torres (concesionario). 
Antes  que  todo  don  Jaime  presenta  a  la  nutricionista  de  casino  y  ex  estudiante  UCM  señorita 
Bárbara Lara. 
Don  Jaime  informa  a  los  estudiantes  y  presentes  de  la  gran  inversión  que  ha  realizado  el 
concesionario para contar con utensilios no desechables, lamentablemente estos utensilios como 
vasos y pocillos no regresan en las bandejas luego de ser utilizados. 
Del mismo modo informa de la perdida de servicio desde el comedor. 
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Por lo cual realiza un llamado a los usuarios a cuidar los utensilios, ya que esto se han adquirido 
con una gran inversión. 
Se  llega  a  acuerdo  respecto  de  realizar  una  campaña  de  cuidado  de  los  utensilios  del  Casino  a 
través de comunicaciones y que sea de difusión masiva. 
 
PARI  
 
Sebastián Diaz, integrante de la mesa de estudiantes de PARI, solicita la palabra. 
En su intervención agradece el avance de los trabajos en los accesos inclusivos, lo cual ha sido de 
gran ayuda para los estudiantes con algún tipo de problemas para desplazarse. 
Además de que se tomara en cuenta los acuerdos logrados durante el año 2018 en estas mismas 
instancias. 
Plantea  las dificultades que  tienen algunos estudiantes que se  trasladan en silla de  ruedas a  las 
salas en Campos Deportivos, sobre todo en días de lluvia. 
VRAF indica que se realizará una reasignación de salas. 
Indican de algunos problemas en el  sector de Parque Tecnológico donde existen algunas  zanjas 
que podrían ser peligrosas para ellos. 
DAI indica que se revisará el sector y el acceso. 
En reunión sostenida junto a DGE se planteó la posibilidad de cambiar los taca‐tacas de lugar, ya 
que impiden el acceso a cafetería y ascensor. 
 
Edificio Aprendizaje Autónomo 
 
Christian  Díaz  presidente  del  CCEE  Auditoría,  plantea  inquietud  de  estudiantes  de  régimen 
vespertino,  respecto  a  los  horarios  de  uso  del  Edificio  de  Aprendizaje  Autónomo  (EAA)  los  días 
sábado y domingo. 
VRAF acoge inquietud y señala que en primera instancia se realizará una extensión horaria los días 
sábado hasta las 00:00 horas, a partir del 4 de mayo. 
Destaca la labor del guardia del EAA, por su excelente disposición con los estudiantes. 
Realiza  consulta  sobre  el  uso  del  2°  piso  del  EAA,  respecto  a  si  es  zona  libre  ruido,  ya  que  en 
algunas ocasiones reciben reclamos de estudiantes que están  leyendo mientras realizan trabajos 
en grupo. 
Se les informa que la zona libre de ruido es la biblioteca. El 2° piso es un sector de trabajo para los 
estudiantes. 
 
Solicita la palabra Sebastián Vásquez presidente del CCEE Ing. en Construcción, en su intervención 
felicita a las autoridades por los trabajos que se están en realizando en la Universidad y que van en 
beneficio de la comunidad universitaria. 
Plantea su inquietud respecto a la falta de seguridad de los trabajadores que realizan trabajos en 
la universidad al no contar en ocasiones con los implementos de seguridad. 
VRAF le indica los procedimientos que se siguen con las empresas contratadas y se solicitará un rol 
más fiscalizador al Prevencionista de Riesgo. 
DAI complementa que el proceso contempla: 
 Bases y especificaciones técnicas. 
 Licitación y adjudicación de empresas. 
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 Cumplir con los requisitos. 
 Se realiza inducción de seguridad. 

 
En otro punto plantea el poco espacio que tienen en el edificio federativo y en sus oficinas. 
Se les informa que se está al tanto de la falta de espacio y trabajamos para mejorar el sector. 
DAI señala que se implementarán nuevos bicicleteros en diferentes puntos de la Universidad. 
Directora  DGE  realiza  un  llamado  a  los  ciclistas  a  no  transitar  por  los  pasillos  por  el  riesgo  de 
accidentes. 
 
Se plateará posibilidad de contar con un microonda en el sector de los foodtruck. 
 
 
Sesión finaliza a las 17:15. 
 
 
Acuerdos 

 Realizar campaña de difusión masiva, respecto al cuidado de los utensilios del casino. 

 Coordinar una vez se encuentre constituida Federación reunión con casino. 

 Reasignar salas a estudiantes que se trasladan en sillas de ruedas a salas de clases 
ubicadas en Campos Deportivos. 

 Reubicar los taca‐tacas. (en desarrollo). 

 Realiza extensión horaria los días sábado hasta las 00:00 horas, a partir del 4 de mayo, en 
EAA. (realizado) 

 Platear posibilidad de contar con un microonda en el sector de los foodtruck 
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Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA   
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ 

KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI   
MARLENNE MACAYA SAZO   
JESSICA MONDACA URRUTIA   
GERARDO OJEDA   
ALONSO TORRES 

MAYRA CABEZAS CASTRO   
NATALY CACERES YAÑEZ   
 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 
   

 


